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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1942 pre sen tata  da Vign ale , ine re n te  a  "I 

d a t i  d i  b i la n cio 2018-2020 p erm et ton o i l  r inn ovo d el  con t r a t t o d el  p er son a le 

sa n i ta r io?" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n.  1942, 

presenta ta  da l Consigliere Vignale, che la  illust ra ; ne ha facoltà .  

 

 

VIGNALE Gian  Lu ca. 

 

Grazie, Presidente. 

L'in ter rogazione nasce da lla  let tura del disegno di legge n. 286, inerente a l bilancio di 

previsione t r iennale 2018-2020, in  cu i si regist ra  una  spesa  del personale non molto differente 

(con  piccolissime scostament i) r ispet to a  quella  degli anni passat i.  

Considera to che nel 2018 si dovrebbe provvedere a l r innovo del cont ra t to di tut to il 

compar to sanità , e che il r innovo r iguarda  un  nu mero di persone non simile a  quello della  

Regione, l'Assessore e Vicepresidente Reschigna  ha  fa t to presente che con  le r isorse a  

disposizione sarebbe sta to comunque possibile provvedere a l r innovo del contra t to dei 

dipendent i della  Regione e del Consiglio regionale. 

Evidentemente, essendo più  di 50.000 i dipendent i del compar to sanità , e considera to 

anche che il Governo, nella  legge di stabilit à , non ha  stanzia to r isorse aggiunt ive per  il r innovo 

del cont rat to, com'era  invece accaduto in  a lt r i casi (nell'u l t imo r innovo cont ra t tua le le Regioni 

avevano stanzia to una  par te di r isorse, ment re un 'a lt ra  par te più  consistente era  giunta  da 

t rasfer iment i aggiunt ivi che aveva  previsto la  finanziar ia  dello Sta to), ci domandiamo se le 

r isorse a  bilancio siano sufficien t i per  sostenere il r innovo e, ancorché sia  ir r itua le por re due 

domande, qua lora non siano sufficient i, con  quali modalità  si intende procedere a l r innovo.  

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessore Sa it t a  per  la  r isposta . 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità  

 

Innanzitu t to, non è la  Regione che provvede a l r innovo del cont rat to. Par liamo di un 

cont ra t to nazionale e la  posizione non soltan to della  Regione Piemonte, ma di tu t te le Regioni, 

è sta ta  sicuramente quella  di lavorare a t t raverso SISAC, per  quanto r igua rda  i medici 

convenzionat i e poi l'a lt ro compar to che è seguito da ARAN. 

Noi, come Regioni, abbiamo sostenuto, e cont inuiamo a sostenere con  i prossimi Governi, 

la  necessità  di un  finanziamento dedica to, come è venuto negli a lt r i compart i come quando si 
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r innova  il contra t to del compar to sanita r io. 

I da t i sono a ll'incirca quest i, in  t ermini complessivi, nazionali (poi basta  fa re le 

percentua li). Il r innovo del cont rat to del compar to sanitar io ha  un  va lore complessivo, in  tu t to 

il nost ro Paese, intorno a l milia rdo e 400 milioni. Di questo milia rdo e 400 milioni le Regioni 

hanno accantonato, cosa  che prevede la  norma, delle r isorse che ammontano nazionalmente 

in torno a i 500 milioni. Nei nostr i bilanci, e nei bilanci delle ASL, c'è un  accantonamento che 

ha  questo va lore che copr irà  una par te del r innovo e che ancora  bisognerà  anche defin ire il 

contenuto e l'en t it à  (ancora  si t ra t t a  di st ime). Qualcuno ha  provato a  fa re, pur  essendoci il 

t rasfer imento dell'aumento degli sta tali… 

In  ogni modo, è ancora  da  defin ire nel contenuto normat ivo e le Regioni hanno a  

disposizione 500 milioni. 

Chiaramente, nel momento in  cu i il cont ra t to sarà  sot toscr it to da  par te di ARAN e da  

par te di SISAC, la  precondizione per  la  sot toscr izione è avere a  disposizione le r isorse. Per  

quanto r iguarda  le Regioni, l'abbiamo det to e lo r ipeteremo, hanno soltan to quelle r isorse e 

l'aumento del fondo sanita r io, nella  par te che ci sa rà, serve soltan to a  copr ire… 

È  un  aumento vincola to ad alcune fina lit à . 

Il Governo, nella  legge di bilancio, non era  nelle condizioni - così ci è stato det to - di 

met tere delle r isorse aggiunt ive, ma è ch iaro che questo tema nel 2018 si pone, perché che 

diventa  un  elemento fondamenta le. Ho ver ifica to, per  quanto r iguarda  la  nost ra  par te, le 

r isorse sono accantonate; r iguarda soltan to la  par te che nazionalmente è di 500 milioni, e 

abbiamo percentua lmente quel set te-ot to per  cento. 

 

 

P RESIDENTE  

 

L'in ter rogazione n . 1952 della  Consigliera  Accossato viene r it irata  e presenta ta  in  un  

a lt ro momento. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


